



## Con Luisa María Alcalde, Carolina Rangel y Andrés Manuel López Beltrán, Morena se Renueva con Fuerza, Juventud y Experiencia: Dip. Arturo Ávila



Destacó la posición de Claudia Sheinbaum de apartarse del partido para gobernar para todas y todos los mexicanos

Global Press Mx / El diputado federal Arturo Ávila Anaya, vocero del Grupo Parlamentario de Morena celebró la elección de Luisa María Alcalde Luján, como nueva presidenta del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de Morena, Carolina Rangel Gracida, como nueva secretaria general, y de Andrés Manuel López Beltrán, como secretario de organización, así como del resto de las y los integrantes.

En el marco del VII Congreso Extraordinario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Arturo Ávila enfatizó que el movimiento de transformación se definió por “una gran dirigencia joven, renovada, que tiene como meta profundizar la transformación”.



“Hay mucho Morena para muchos años, de la mano de Luisa María Alcalde, de Carolina Rangel, y por supuesto, de Andrés Manuel López Beltrán, y del resto de las y los integrantes del Comité Ejecutivo Nacional”, expresó.

El portavoz de la bancada mayoritaria en la Cámara de Diputados también reconoció la dirigencia que tuvo Morena con Mario Delgado Carrillo y Citlalli Hernández Mora, con quienes se obtuvieron grandes logros políticos en el poco tiempo que estuvieron al frente, posicionando al Movimiento como el más importante del país y del continente.

Sheinbaum gobernará para todos

El vocero de los diputados federales de Morena consideró muy trascendental que la próxima titular del Ejecutivo Federal haya pausado su militancia para gobernar a favor de todos los mexicanos.

“Hoy la Doctora dice ‘tengo que gobernar para todas y todos los mexicanos’, claro siempre bajo los principios del movimiento, pero dándole un margen a la dirigencia para seguir siendo este Movimiento partido, sin olvidar los principios que lo llevaron al poder, respetando las encuestas, respetando los principios democráticos de austeridad, y por supuesto el no traicionar, el no robar y el no mentir”, expresó.

Además, Arturo Ávila destacó el mensaje que la presidenta electa de México, dirigió a la militancia, haciendo un llamado a mantener la unidad y no permitir que se pierdan los ideales de libertades, de justicia, de un México soberano y de democracia verdadera donde el que mande sea el pueblo de México”.

<https://globalpress.mx/con-luisa-maria-alcalde-carolina-rangel-y-andres-manuel-lopez-beltran-morena-se-renueva-con-fuerza-juventud-y-experiencia-dip-arturo-avila/>